



COLDWELL-BANKER
L'ÉLITE DE L'IMMOBILIER MONDIAL

5 Pièces

340 m²

Réf. Pauline

895 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme et à 10 minutes à pied des commerces, jolie villa contemporaine de 200 m² à terminer hors d'eau hors d'air, jardin de 1000 m² avec piscine. Les plans de la maison prévoient un grand séjour avec cuisine ouverte, trois chambres au rez de chaussée, deux salles de bain. A l'étage, une suite et un beau bureau. La maison comprend également un grand sous sol avec garage de 140 m². Très belle qualité de construction, 42 panneaux solaires sur le toit.

Located in a quiet area and 10 minutes walk from the shops, nice contemporary villa to be finished built on a land of sqm 1000 with swimming pool. The permit provides a large living room with opened kitchen, three bedrooms on the ground floor, two bathrooms. On the first floor, one large suite and a study. The villa also consists of a garage of sqm 140. Very good quality, 42 solar panels on he roof.

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

